



Terima Wakaf, Masjid Al Iman Dibangun Kembali

JOGJA -- Masjid Al Iman yang berada kampung Jenggotan Kelurahan Bumijo Kecamatan Jetis Kota Jogja, dibangun kembali. Sebagai tahap awal, pada Senin (3/2) kemarin dilakukan peletakan batu pertama, sekaligus menandai secara simbolis akan dimulainya pembangunan masjid

tersebut. Acara tersebut dihadiri oleh Wakil Walikota Jogja Imam Priyono, Camat Jetis serta jajaran Muspika, Kantor Urusan

Agama (KUA) setempat maupun takmir masjid.

>> KEHAL 7

Sambungan dari hal 1

Masjid Al Iman dibangun pertama kali pada tahun 1993 di atas tanah wakaf dari Harjo Pawiro. Seiring perkembangan zaman dan untuk menambah jumlah daya tampung jamaah, masjid tersebut direnovasi. Untuk sementara, tempat ibadah salat bagi para jamaah dipindahkan ke lokasi lain, sampai selesainya renovasi total tempat ibadah tersebut.

Tokoh masyarakat DIY H Adi Sutrisno SE beserta keluarga Senin kemarin menyerahkan wakaf berupa

tanah seluas 1 meter kali 20 meter. Dengan adanya tambahan wakaf tersebut, ke depan masjid ini akan bertambah luas. Adapun teknisnya, nantinya takmir dan panitia pembangun masjid Al Iman yang melaksanakan.

Mewakili Pemerintah Kota Jogja, Imam Priyono menyampaikan apresiasi dengan akan dibangunnya kembali masjid tersebut dan semoga bermanfaat bagi masyarakat dan umat Islam.

Sedangkan Adi Sutrisno menyampaikan harapannya agar keberadaan masjid ini

dapat meningkatkan iman dan ketakwaan masyarakat, lebih khusus lagi generasi muda yang merupakan aset bagi masa depan bangsa.

Usai menyampaikan sambutan di hadapan tamu undangan serta warga setempat, kepada wartawan Adi Sutrisno menyatakan sangat bersyukur dapat mewakafkan tanahnya untuk kepentingan masyarakat dan agama. "Masjid Al Iman mulai dibangun sejak tahun 1993. Jadi usianya sudah 20 tahun," tuturnya.

Di sela-sela acara peletakan

batu pertama, Adi Sutrisno tampak berbincang akrab dengan Imam Priyono. Dia pun sempat berangkuhan dengan mantan Dirut PDAM Tirtamarta Kota Jogja tersebut.

Adi Sutrisno merupakan adik dari mantan Menteri

Penerangan RI H Harmoko. Saat ini, dia juga menjadi Ketua Dewan Penasihat DPD Partai Golkar DIY. Pada Pemilu Legislatif 9 April 2014, Adi Sutrisno maju sebagai Caleg DPR RI nomor urut 5 dari Partai Golkar DIY. (hul)



SHOLIHUL HADI/BERNAS JOGJA
 Wakil Walikota Jogja Imam Priyono bersama H Adi Sutrisno SE pada acara peletakan batu pertama pembangunan kembali Masjid Al Iman Kampung
 lurahan Bumijo Jetis Kota Jogja, Senin (3/2) kemarin. Masjid ini diperluas setelah mendapatkan tambahan tanah wakaf.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Jetis	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Kan. Depag/Kan. Kemenag			

Yogyakarta, 15 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005